

On a retrouvé la tortue

Une petite famille en visite à l'aquarium de la Rochelle est venue voir une tortue géante tout juste arrivée. Mais la vitre, paraît-il, n'avait pas encore été rénovée si bien que lorsque le plus jeune garçon s'est appuyé sur celle-ci, la vitre s'est brisée et la tortue s'est échappée.

C'est un pêcheur qui l'a retrouvée vendredi dernier, échouée dans le bassin de Nautilus à Angoulême. Aussitôt examinée par les vétérinaires de l'aquarium, on a retrouvé une boussole dans sa gorge.....



La tortue est maintenant en très bonne santé et les visiteurs de l'aquarium peuvent à nouveau profiter du reptile. Elle a depuis appris à lire avec ses dresseurs.

Voilà pourquoi il faut limiter la pollution et faire attention à ce qu'on jette dans la nature.

Pour plus d'informations : www.leschocotes.fr